
一般質問通告内容一覧（平成２９年１２月定例会） 

  №１/２ 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

１１ 

 

月 

 

２９ 

 

日 

 

(水) 

松尾 義光 

(結の会) 

一問

一答 

１ 人口増対策に向けた市街化調整区域における開発規制について 

２ 
都市計画区域における用途地域の変更は、また、地域の開発におけ

る生活環境の変化に伴う道路等インフラ整備は 

３ 
隣接する長崎市・長与町・時津町を見据えたそれぞれの交流の計画

は考えられないか 

松永 隆志 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 住民票の写し等の交付に係る「本人通知制度」について 

２ 農地集積の状況について 

３ 市道永昌東福田線の混雑解消策について 

中野 太陽 

（日本共産党） 
一括 

１ 国営諫早湾干拓事業について 

２ 小･中学校の教室へのエアコン設置について 

３ ドローンの導入について 

田添 政継 

（無会派） 

一問

一答 

１ 障害者福祉について 

２ 民生委員・児童委員の役割と現状について 

３ 自衛隊の募集・勧誘状況について 

４ 市役所の非正規雇用職員について 

５ 教職員のモラル向上と勤務実態について 

山口 喜久雄 

（公明党） 

一問

一答 

１ 農作物における収入保険制度について 

２ 改正育児・介護休業法について 

３ シティプロモーションについて 

４ 土地情報閲覧コーナーについて 

１１ 

 

月 

 

３０ 

 

日 

 

(木) 

木下 政儀 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 木材の利用促進について 

２ 多良見のぞみ会館・のぞみ公園について 

３ 休止中の多良見クリーンセンターについて 

４ 有害鳥獣被害対策について 

津田 清 

（公明党） 

一問 

一答 

１ スポーツのまち諫早として今後の具体的な取り組みを伺う 

２ 所有者不明土地の本市の現状と課題について問う 

３ 鳥獣被害の現状と防止対策について問う 

林田 保 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 人口減尐時代の土地問題 

２ 災害時のドローンの活用法について 

湯田 清美 

（公明党） 

一問 

一答 

１ 徘徊者対策について 

２ 妊娠から子育てまでの切れ目のない支援について 

３ マイナンバー制度を利用した「情報連携」について 

４ 国民健康保険における保険者努力支援制度について 



№２/２ 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

１２ 

 

月 

 

１ 

 

日 

 

(金) 

中村 太郎 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ Ｖ･ファーレン長崎のＪ１昇格に係る環境整備について 

２ 福祉施設での災害時における消火設備の作動について 

３ 超高速ブロードバンドの整備について 

相浦 喜代子 

（新生クラブ） 
一括 

１ 新たな施設建設と既存施設の活用（高来地域）について 

２ 鳥獣駆除に関わる事業について 

３ 地域包括ケアシステムの構築に向けた最終状況について 

福田 美子 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 教育振興基本計画について 

２ 公共施設等総合管理計画について 

３ 太陽保育所について 

４ （仮称）子ども・子育て総合センターについて 

５ 学童クラブについて 

西田 京子 

（日本共産党） 

一問 

一答 

１ 国民健康保険について 

２ 福祉医療費支給制度について 

３ 高齢者や障害者へのごみ出し支援について 

計 １３人  ○一問一答方式 １１人  ○一括質問方式 ２人   

 


